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Inhalt: 
 
In Gesprächen mit Bürgern wurde immer wieder die lange Bearbeitungszeit für Bauanträge beklagt. Es 
ist hier zu vermuten, dass der Stadt möglicherweise Nachteile im Hinblick auf den Zuzug bzw. 
anstehende Investitionen entstehen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wie viele von den in 2001 gestellten Bauanträgen konnten im Jahr 2001 nicht mehr endgültig 
beschieden werden(absolut und relativ)? 
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